

とうり 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成28年 5月13日発行
文責：校長 渡邊 昌和

○素晴らしかったです！ 鼓笛パレード！！

快晴となった12日（木）、恒例の「福島市小学校鼓笛パレード」が行われました。

22名のこぶしっ子達は、みんな立派な演奏・行進を披露し、素晴らしいパレードぶりでした。



全員が胸を張って、堂々たる演奏ぶりでした。プラカードも高い位置でしっかり保たれて、最後まできちんと掲げられていました。

2枚目の大きめなプラカードには、「がんばろう めざせ心の1等賞」のスローガンが記載されています。

リズム部隊は、指揮ときちんと合って、速すぎず・遅すぎず、歩くスピードとぴったりの演奏でした。一つ一つの楽器はかなり重いのですが、そんなそぶりも見せず、輝く日差しの下で、汗をかきながら頑張っていました。

メロディー部隊とポンポン部隊も、長い区間、しっかり演奏・演技できていました。演奏中も鍵盤をほとんど見ることなく、きちんと前を向いて歩いていました。ポンポンも、メリハリをつけ、腕をしっかり伸ばし、生き生きとした表現になっていました。1年生は1ヶ月あまりの練習でしたが、お兄さんお姉さんに負けない頑張りでした。

☆昨年3学期に卒業生から引き継ぎ、一生懸命練習してきた鼓笛。その練習の成果が十分に発揮された、素晴らしいパレードでした。「よく頑張りました！ すごいぞ！！ こぶしっ子！！！」

☆また、お忙しい中、楽器運搬をお手伝いいただいた菅野さん・吉井さん。沿道で応援・支えてくださった多くの保護者の皆様。どうもありがとうございました。

☆パレードの様子は、5月21日（土）14時から、F T Vにて放映される予定です。